

**Empfehlungen des Gestaltungsbeirates der Landeshauptstadt Magdeburg
zum Projekt 26/2018 – Bauvorhaben 3-zügige Grundschule in der Wilhelm-Kobelt-
Straße**

Der Gestaltungsbeirat beurteilt das städtebauliche Konzept als schlüssig.

Der Gestaltungsbeirat empfiehlt:

1. die räumliche Struktur der Schule im Sinne der Zukunftsfähigkeit und des pädagogischen Konzeptes dahin gehend zu untersuchen, dass
 - die Horträume ein selbständiges Profil in Form von „Spielräumen“ bekommen, die nicht die gleichen Eigenschaften wie die Klassenräume haben und
 - Cluster gebildet werden mit dem Ziel transparenter, offener Lernräume;

2. die Lage der 100-m-Laufbahnen, der Weitsprunganlage und der beiden Spielplätze im immissionsbelasteten Bereich (Lärm und Abgase) am Westring zu überdenken.

Mit der baulichen Umsetzung eines entsprechend zeitgemäßen, pädagogischen Schulkonzeptes könnte der Bogen zu der wegweisenden Architektur der Hermann-Gieseler-Halle geschlagen werden, die ein herausragendes Zeugnis des Neuen Bauens in Magdeburg darstellt.



Carl Schagemann
Vorsitzender